

Liebe Allendorfer Bürgerinnen und Bürger,

ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesegnetes Osterfest. Genießen Sie die bevorstehenden Feiertage.

Bedanken möchte ich mich bei allen Akteuren, die auch in diesem Jahr den Osterbrunnen geschmückt haben. Er ist wie jedes Jahr sehr schön anzuschauen.

Der Glasfaserausbau hält die Kernstadt immer noch auf Trapp. Sie können sich sicher sein, das Bau- und Ordnungsamt kontrollieren die Arbeiten bestmöglich. Mehrfach täglich sind die Mitarbeiter der Verwaltung vor Ort. Außerdem sind wir im stetigen Austausch mit der Breitband Gießen GmbH, der Telekom und der Glasfaser plus.

Anfang April waren Herr Jung und ich in Wiesbaden zu einem Gespräch bezüglich der L3146 Treiser / Londerfer Straße und des weiteren Vorgehens zur grundhaften Sanierung. Gemeinsam mit Herrn Jürgen Richter, Referatsleiter Straßenbau Bundes-, Landes-, Kreisstraßen, haben wir den Fahrplan für den Ausbau festgelegt. Im Mai steht ein weiteres Abstimmungsgespräch mit dem Ziel der Unterzeichnung einer gemeinsamen Ausbauevereinbarung im Kalender. Anschließend laufen die Ausschreibungen für die einzelnen Gewerke an. Natürlich informiere ich Sie über den weiteren Verlauf der Gespräche und die einzelnen Verfahrensschritte.

Auf dem Bauhof tut sich auch wieder eine Menge. Die Fundamentarbeiten für die weitere Stahlhalle haben begonnen, auch das letzte unbefestigte Teilstück vor den Containern des Wertstoffhofes wird gepflastert.

Gefreut habe ich mich über zwei Förderbescheide des Landes Hessen für die Gemeinwesenarbeit und Förderung der Partnerschaft für Demokratie. Zwei Bereiche, in denen wir mit weiteren Städten und Gemeinden im Landkreis erfolgreich zusammenarbeiten. Besonders bedanken möchte ich mich bei Lukas Richter, Moritz Storch, Franziska Ospald und Ida Schulz. Das Land stellt für beide Bereiche fast 80.000 Euro zur Verfügung.

Wie in den Vorjahren nimmt die Stadt Allendorf (Lumda) auch in diesem Jahr an der Aktion Stadtradeln teil. Die Kommune ist bereits angemeldet. Das Stadtradeln findet in diesem Jahr vom 25.05.2025 bis 14.06.2025 statt. Weitere Infos folgen.

Für Allendorf (Lumda) steht jetzt ein Schutzmann vor Ort zur Verfügung. Herr Jakob Polom ist 42 Jahre alt und seit 23 Jahren Polizeibeamter. Er ist für Allendorf (Lumda), Lich und Hungen zuständig. Im Rathaus wird er jeden 3. Donnerstag im Monat, jeweils in der Zeit von 15:00 Uhr – 17:00 Uhr eine Bürgersprechstunde anbieten. Die erste Bürgersprechstunde wird voraussichtlich am Donnerstag, 24.04.2025 stattfinden. Die Bürgersprechstunden können z. B. für Informationen bezüglich aktueller Betrugsmaschen, dem Umgang bei Nachbarschaftsstreitigkeiten und Sicherheitshinweisen während der Urlaubszeit genutzt werden.

Gratulieren möchte ich an dieser Stelle den Mädchen U19 Kreisliga der Tischtennis Abteilung des TSV Allendorf zum Gewinn des Hessenpokals. Das habt ihr klasse gemacht.

Mit den Vertretern unserer Vereine haben ich mich im März getroffen. Hier ging es zum Beispiele um die Ferienspiele, das Stadtradeln, den Nikelsmarkt und weitere Themen.

Die wiederbelebte Nikelsmarkt-Kommission hat sich auch im März getroffen und ein erster Austausch fand im Rathaus statt.

Wir sehen uns.

Ihr Sebastian Schwarz